

Anfrage der Fraktion CDU-International im Beirat für Migration und Integration: Flüchtlingsunterkünfte



Fraktion CDU-International im Beirat für Migration und Integration
Stellv. Sprecher Ioannis Samoladas
Benckiserstr. 26
67059 Ludwigshafen a. Rh

An den Vorsitzenden des Beirates für Migration und Integration
Herrn Joannis Chorosis
Stadt Ludwigshafen
Europaplatz 1
67063 Ludwigshafen a. Rh.

Ludwigshafen am Rhein, den 15. März 2022

**Anfrage der Fraktion CDU-International für die Sitzung des Beirats für Migration und Integration am
12. Mai 2022**

Anfrage der Fraktion CDU-International

Am 24. Februar 2022 haben russische Truppen einen Angriffskrieg gegen den souveränen Nachbarstaat, die Ukraine, begonnen. Nach Expertenmeinungen gefährdet die russische Invasion die internationale Ordnung weit mehr, als der Bürgerkrieg der ehemaligen Sozialistischen Föderativen Republik Jugoslawien in den 90er Jahren und könnte sich zum größten militärischen Konflikt in Europa seit 1945 entwickeln.

Der Jugoslawien Konflikt brachte 2,3 Millionen Flüchtlinge mit sich. Davon hat allein Deutschland 42% aufgenommen.

Gleiches können wir auch für die ukrainischen Flüchtlinge erwarten.

Wir bitten die zuständigen Stellen der Verwaltung daher darum, die folgenden Fragen mündlich und schriftlich zu beantworten:

1. Wie viele freie Unterkunftsplätze gab es am 24. Februar 2022?
2. Wie viele sind am heutigen Tag der BMI Sitzung noch frei?
3. Werden neue Unterkünfte geplant und wie viele Menschen können diese beherbergen?
4. Haben sich auch private Haushalte beworben und wie viele Menschen können diese beherbergen?
5. Wie viele Geflüchtete aus der Ukraine haben bereits Deutschland und Ludwigshafen erreicht?
6. Gibt es bereits Beratungs- und Integrationsangebote für die Menschen aus der Ukraine?

Mit freundlichen Grüßen

Ioannis Samoladas

Stellv. Sprecher der Fraktion CDU-International im Beirat für Migration und Integration